

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergi TNI-Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sambangi Tokoh Pemuda Desa Anggadita

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Dec 26, 2024 - 14:54



Polres Karawang, Polda Jabar - Upaya memperkuat sinergi antara TNI dan Polri terus diwujudkan melalui aksi-aksi nyata di lapangan. Dalam semangat itu, Aiptu H. Karna, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, bersama seorang Babinsa Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang Serka

Robert Manalu, melaksanakan sambang dan berdialog dengan tokoh pemuda di Desa Anggadita, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, pada Kamis (26/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan tokoh pemuda di wilayah tersebut. Dengan terjalinnya sinergi yang baik antara TNI-Polri dan pemuda, diharapkan dapat lebih meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Anggadita.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu H Karna dan Serka Robert Manalu berdiskusi dengan tokoh pemuda setempat mengenai berbagai isu dan permasalahan yang ada di masyarakat. Mereka juga memberikan imbauan dan pesan-pesan kamtibmas agar seluruh warga, terutama pemuda, dapat menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka

“Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap kerjasama yang baik ini akan terus berlanjut demi kebaikan bersama,” kata Aiptu Karna.

Tokoh pemuda yang hadir dalam pertemuan tersebut mengapresiasi langkah aparat keamanan dalam mendekati diri dengan masyarakat, termasuk pemuda. Mereka berkomitmen untuk turut berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Anggadita.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha, S.H menyambut baik kegiatan ini dan mengatakan bahwa sinergi antara TNI-Polri dan pemuda adalah modal penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan adanya dialogis seperti ini, diharapkan masukan dan aspirasi masyarakat dapat lebih mudah didengar dan diatasi oleh pihak berwenang.”ungkapnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain